

ABSTRAK

Nur Hafidhoh Agustina, 2024, *Peran Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mencegah Kenakalan Remaja pada Siswa di SMPN 2 Palengaan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si.

Kata Kunci : *Peran Guru, Kenakalan*

Ada 3 permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* apa saja jenis kenakalan remaja yang dilakukan di SMPN 2 Palengaan Kabupaten Pamekasan?, *kedua* bagaimana peran guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah kenakalan remaja pada siswa di SMPN 2 Palengaan Kabupaten Pamekasan?, dan *ketiga* bagaimana solusi yang dilakukan oleh guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah kenakalan remaja pada siswa di SMPN 2 Palengaan Kabupaten Pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian fenomenologi. sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah Kepala Sekolah, Guru PAI, Guru BK, Siswa SMPN 2 Palengaan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan kehadiran peneliti, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, jenis kenakalan remaja yang dilakukan di SMPN 2 Palengaan Kabupaten Pamekasan yaitu terdapat siswa yang membolos sekolah kabur dari sekolah dengan memakai seragam sekolah, terdapat siswa yang datang terlambat ke sekolah dan terdapat siswa yang tidak mengikuti kegiatan belajar mengajar (KBM) dengan baik. *Kedua*, peran guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah kenakalan remaja pada siswa di SMPN 2 Palengaan yaitu sebagai pengganti orang tua di sekolah yang mendidik anaknya bukan hanya menyampaikna materi namun juga sebagai contoh dan teladan yang baik bagi siswanya. Guru PAI di SMPN 2 Palengaan tidak hanya menyampaikan materi saja, tetapi juga sebagai pengganti orang tua di sekolah untuk mendidik dan memberi contoh dan teladan bagi siswa, agar selalu semangat dalam belajar, serta memberikan nasihat kepada siswa. *Ketiga*, solusi yang dilakukan guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah kenakalan remaja pada siswa di SMPN 2 Palengaan dengan menanamkan dasar pokok ajaran agama Islam dan yang paling utama adalah akidah akhlak, dan memberikan contoh yang baik seperti membiasakan untuk salam, senyum dan sapa kepada siswa agar menjadi pembiasaan yang positif dan terbentuknya kepribadian yang baik pula.